

Information in deutscher Sprache (English see below):

Das Europäische Parlament und der Rat haben am 22. Januar 2025 die Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (Packaging and Packaging Waste Regulation – PPWR) erlassen. Nach Ablauf der Übergangsfrist gelten seit dem 12. August 2026 verbindliche Anforderungen für das Inverkehrbringen, die Bereitstellung und die Ausfuhr von Verpackungen und Verpackungsabfällen.

Für die von der POLYTRON Kunststofftechnik GmbH & Co. KG (POLYTRON) gelieferten Kunststoffhalbezeuge und Granulate sowie die daraus gefertigten und in Verkehr gebrachten Bauteile (Produkte) können wir nach dem aktuellen Stand der Technik bestätigen, **dass die von uns eingesetzten Verpackungen ab dem jeweils gesetzlich maßgeblichen Zeitpunkt den anwendbaren Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 entsprechen!** POLYTRON prüft die für seine Rolle in der Lieferkette entsprechenden Anforderungen regelmäßig. Soweit Vor-Lieferanten für einzelne Verpackungen verantwortlich sind, können die erforderlichen Informationen und die Nachweisführung auf Anfrage zur Verfügung gestellt werden. Im Einzelnen werden folgende Punkte sichergestellt:

- Einhaltung der Anforderungen an Stoffbeschränkungen, Recyclingfähigkeit, Wiederverwendbarkeit, Kennzeichnung und Verpackungsminimierung,
- Durchführung der erforderlichen Konformitätsbewertung und Erstellung der technischen Dokumentation, sofern hierfür eine Verantwortung besteht,
- Bereitstellung geeigneter Nachweise, Konformitätserklärungen, Materialinformationen oder vergleichbarer Dokumente auf Anfrage,
- unverzügliche Information, falls eingesetzte Verpackungen die Anforderungen der PPWR nicht erfüllen oder sich relevante Änderungen an Verpackungen, Materialien oder Verantwortlichkeiten ergeben.

Sollten einzelne Anforderungen nicht oder noch nicht vollständig umgesetzt sein, so hat POLYTRON einen geeigneten Maßnahmenplan zur fristgerechten Umsetzung.

Information in English Language (Deutsch siehe oben):

On 22nd January 2025, the European Parliament and the Council adopted Regulation (EU) 2025/40 on Packaging and Packaging Waste Regulation (PPWR). After the end of the transitional period, binding requirements regarding the placing on the market, provision and export of packaging and packaging waste have been in force.

For the semi-finished plastic products and granules supplied by POLYTRON Kunststofftechnik GmbH & Co. KG (POLYTRON) as well as the components (products) manufactured thereof and placed on the market, **we can confirm according to the current state of the art that the packaging used by POLYTRON complies with the applicable requirements of Regulation (EU) 2025/40** from the relevant legal date! POLYTRON regularly reviews the requirements appropriate to its role in the supply chain. If upstream suppliers are responsible for individual packaging, the necessary information and evidence can be provided on request. In detail, the following points are ensured:

- Compliance with requirements for substance restrictions, recyclability, reusability, labelling and packaging minimisation,
- Carrying out the necessary conformity assessment and preparing the technical documentation, if there is a responsibility for this,
- Provision of suitable evidence, declarations of conformity, material information or comparable documents on request,
- Immediate information if the packaging used does not meet the requirements of the PPWR or if there are relevant changes to packaging, materials or responsibilities.

If individual requirements have not been implemented or have not yet been fully implemented, POLYTRON has a suitable action plan for timely implementation.

*This statement has been automatically processed and is therefore not signed.
Diese Information wurde automatisch erstellt und ist daher ohne Unterschrift gültig.*

POLYTRON Kunststofftechnik GmbH & Co. KG

An der Zinkhütte 17
51469 Bergisch Gladbach
Fon: +49 2202 1009 0
Fax: +49 2202 1009 333
Mail: info@polytron-gmbh.de
www.polytron-gmbh.de

Commerzbank AG | IBAN: DE51 3704 0044 0270 3007 00 | BIC: COBADEFFXXX
Deutsche Bank AG | IBAN: DE96 3307 0090 0844 2055 00 | BIC: DEUTDE33
Pers. haftender Gesellschafter: POLYTRON Kunststofftechnik Verwaltungs-GmbH
Amtsgericht / Local Court: Köln / Cologne - HR B 47113
Geschäftsführer / Managing Director: Fred Arnulf Busen
Steuer-Nr. / Tax-No: 204/5873/0890 | USt-Nr. / VAT-No: DE 812 686 910